



## Ehrungen beim Wildenwarter Schützenverein

### Beitrag

**Josef Hamm, Josef Freund und Helmut Freund waren als Fahnenabordnung 30 Jahre lang das Aushängeschild der Wildenwarter Schützengesellschaft „Die Elfer“. „Jeder im Gau kannte das Wildenwarter Dreigestirn, sie trugen und begleiteten die Schützenfahne seit der Weihe und waren bei allen Anlässen im Verein eine verlässliche Mannschaft“, lobte der Wildenwarter Schützenmeister Andreas Freund junior seinen Fahnentrupp.**

Als Anerkennung für das langjährige außergewöhnliche Engagement wurden sie beim Jahresabschluss der Schützengesellschaft zum Ehrenmitglied ernannt. Katharina Stocker führte als Schatzmeisterin 28 Jahre die Kassengeschäfte, Josef Gelder war als Schriftführer und Beisitzer zwölf Jahre Mitglied der Vorstandschaft und übernahm 30 Jahre lang das Amt des Versteigerers bei der Christbaumversteigerung. Johann Steindlmüller ist seit über 40 Jahren Mitglied der Rundenwettkampfmansschaft des Vereins und war 30 Jahre als Beisitzer im Vorstand. Auch sie erhielten die Ehrenmitgliedschaft. Damit hat sich die bisherige Zahl der Ehrenmitglieder von fünf mehr als verdoppelt. Die Wildenwarter Schützen waren mit ihrer höchsten Vereinsauszeichnung seit jeher sehr sparsam, umso höher ist diese Würde einzuordnen.

Peter Möderl ist seit 60 Jahren aktives Mitglied bei der Schützengesellschaft „Die Elfer“ Wildenwart, Maria Riesinger, Markus Gmeiner, Katharina Stocker und Martina Gelder seit 40 Jahren. Bei der Versammlung in der Wildenwarter Schlosswirtschaft erhielten sie das Ehrenzeichen des deutschen und des bayerischen Sportschützenbundes (DSSB/BSSB) für ihre langjährige aktive Mitgliedschaft beim Schützenverein. „Diese ausgezeichneten Schützen sind ein Vorbild für alle jungen Schützen des Vereins“, so Gauschützenmeister Bernhard Brehmer, „sie stellen eine wertvolle verlässliche Stütze für die „Elfer“ dar“. Gauschützenmeister Bernhard Brehmer freute sich, den Mitgliedern die Ehrenurkunden überreichen zu dürfen. Das silberne Abzeichen für 25 Jahre aktive Arbeit in einem Schützenverein des DSSB und BSSB erhielten Andreas Irob und Manfred Mayr. Den „Chiemgauadler“ in Silber überreichte der Gauschützenmeister Anton Kirner und Helga Friedrich für ihre erfolgreiche Nachwuchs- und Jugendarbeit. Stephan Baumgartner wurde für 36 Jahre Tätigkeit in der Vorstandschaft als zweiter Schützenmeister, Schriftführer und Sportleiter mit der Silbernen Gams ausgezeichnet. Heinrich Rehberg erhielt auf Anregung der Schützenvereine von Frasdorf, Umrathshausen und Wildenwart das Protektorabzeichen des Schützengaus Chiemgau-Prien in Silber.

Das Ehrenzeichen der Schützengesellschaft „Die Elfer“ Wildenwart für 60 Jahre erhielten aus der Hand des Schützenmeisters Andreas Freund Josef Huber und Peter Möderl, für 50 Jahre Sebastian Huber und Franz Perko. Seit 40 Jahren sind Lambert Huber, Rosemarie Anner, Fritz Fuihl, Maria Riesinger, Martina Gelder, Michael Müller, Markus Gmeiner und Schützenmeister Andreas Freund im Verein aktiv, Christian Spitzl, Hermann Reiß, Martin Ramsl, Thomas Irob, Manfred Mayr, Martin Kronast, Andreas Irob und Christian Stoib seit 25 Jahren. Nach den Ehrungen luden die „Elfer“ zur Versteigerungsfeier ein. In den Ortsvereinen von Wildenwart und Atzing spielen zur Advent- und Weihnachtszeit Versteigerungsfeiern zugunsten der Vereinskasse und der Jugendarbeit eine besondere Rolle. Schützenmeister Andreas Freund junior brachte mit viel Stimme und guten Worten das reichhaltige Warenangebot, das die Mitglieder gestiftet hatten, an den Mann und an die Frau. Viel Geschick und Einfühlungsvermögen waren dazu notwendig. So boten sich den vielen Besuchern Waren aller Art, vom Geschenkkorb, über eine Kiste Orangen, schafwollene Socken bis hin zur Flasche Rotwein zum Steigern an.

Am Montag, 26. Dezember ab 20 Uhr lädt der Trachtenverein „Die lustigen Wildenwarter“ zur nächsten Versteigerung im Saal der Wildenwarter Schlosswirtschaft ein. Die Atzinger Trachtler schließen dann am Donnerstag, 5. Januar mit einem zünftigen Versteigerungshoagascht im Vereinsheim.

### **Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg**

Der Schützenmeister der „Elfer Wildenwart“ Andreas Freund junior (links) und sein Stellvertreter Rudi Friedrich (rechts) übergeben den neuen Ehrenmitgliedern Johann Steindlmüller, Josef Gelder, Katharina Stocker, Josef Freund, Helmut Freund und Josef Hamm die Urkunde für die Ehrenmitgliedschaft des Vereins

Der Schützenmeister der „Elfer Wildenwart“ Andreas Freund junior (links) und Gauschützenmeister Bernhard Brehmer (rechts) übergaben die Silberne Gams an Stephan Baumgartner, den „Chiemgauadler“ in Silber an Helga Friedrich und das Protektorabzeichen des Schützengaus Chiemgau-Prien in Silber an Heinrich Rehberg.

Für langjährige Vereinstreue zeichneten der Schützenmeister der „Elfer Wildenwart“ Andreas Freund junior (links) und sein Stellvertreter Rudi Friedrich (rechts) Katharina Stocker (40 Jahre), Josef Huber

(60), Martina Gelder (40), Martin Ramsl (25) und Martin Kronast (25) aus.



## Kategorie

1. Leitartikel

## Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Ehrungen
4. Frasdorf
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Schützenverein